

XPRESS

Polsek Ngabang Amankan Operasi Pasar dan Sembako Murah di Wilayah Kecamatan Ngabang

Cucu - NGABANG.XPRESS.CO.ID

Mar 19, 2024 - 23:08



NGABANG - Pemerintah Provinsi Kalimantan Barat melalui Dinas Perindustrian, Perdagangan Energi, dan Sumber Daya Mineral Provinsi Kalbar, bersama Dinas Koperasi dan UKM, Perindustrian dan Perdagangan Kabupaten Landak, melakukan operasi pasar dan sembako murah. Hal ini dilakukan untuk menekan harga beras dan sembako yang beredar di pasaran. Selasa (19/03/24).

Demi menjamin keamanan, ketertiban, dan kelancaran dalam penyaluran, jajaran personel Polsek Ngabang melaksanakan pengamanan operasi pasar yang bertempat di Pasar Rakyat Dsn Tungkul Desa Hilir Kantor Kecamatan Ngabang Kabupaten Landak.

Kapolres Landak Akbp I Nyoman Budi Artawan, S.H.,S.I.K.,M.M melalui Kapolsek

Ngabang Akp Prambudi, S.H, mengatakan kegiatan pengamanan operasi pasar yang dilakukan oleh personil nya ini dilakukan sebagai bentuk kehadiran polri benar-benar bisa dirasakan oleh warga masyarakat saat operasi pasar digelar.

"kita akan selalu memberikan pengamanan kegiatan masyarakat yang ada, apa lagi operasi pasar penyaluran beras dan sembako murah ini, yang mana saya menerjunkan personil Polsek sebagai upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban", ungkap Kapolsek.

Kapolsek juga menambahkan operasi pasar beras dan sembako murah dilakukan untuk mengendalikan inflasi daerah dan untuk menjaga stabilitas bahan pokok, terutama harga beras.

Dalam Pelaksanaan Operasi Pasar, Komoditi Utama yang disalurkan, terdiri dari:

1. Beras Premium Merk Bahien, kemasan 5 Kg dengan harga Rp. 60.000,- (enam puluh ribu rupiah).
2. Minyak Goreng Merk Rose Brand kemasan 1 Liter dengan harga Rp. 15.000,- (lima belas ribu rupiah);
3. Gula Pasir merk Rose Brand kemasan 1 Kg dengan harga Rp. 15.000,- (lima belas ribu rupiah).

Adapun stock komoditi yang disiapkan oleh pihak penyelenggara yaitu:

1. Beras sebanyak 1.000 karung kemasan 5 Kg (5 Ton).
2. Minyak Goreng sebanyak 1.000 Liter
3. Gula Pasir sebanyak 1 Ton.

"Pelaksanaan Operasi Pasar / Sembako Murah dilaksanakan dilokasi Wilayah Kecamatan Ngabang, sebagai pelaksana yaitu Pemerintah Provinsi Kalimantan Barat melalui Dinas Perindustrian, Perdagangan Energi, dan Sumber Daya Mineral Provinsi Kalbar, bersama Dinas Koperasi dan UKM, Perindustrian dan Perdagangan Kabupaten Landak dengan tujuan memudahkan masyarakat dari segi pangan dengan sembako murah, mencegah inflasi dan hingga menjalankan instruksi Presiden". Jelasnya.

Di sisi lain, Kapolsek juga memberikan apresiasi kepada kegiatan tersebut. "Ini sangat membantu masyarakat, selain bisa menambah stock beras dan sembako , juga harga jual bisa lebih murah sesuai harga yang telah ditentukan oleh pemerintah," Tutup Kapolsek